

PERS

Kasat Narkoba Polresta Mataram Pimpin Rombongan Bagi Masker Gratis Kepada Pengendara

Syafruddin Adi - PERS.CO.ID

Feb 14, 2022 - 20:31



Mataram NTB - Upaya menekan penyebaran virus covid-19 serta dan penyebaran Narkotika di wilayah hukumnya, Polresta Mataram melalui Satuan Reserse Narkotika (Satreskoba) Polresta Mataram bersama Badan Narkotika Nasional (BNN) kota Mataram melaksanakan kegiatan Himbauan serta bagi - bagi Masker kepada pengendara di beberapa titik seputaran Kota Mataram, Senin (14/02/2022).

Kegiatan ini dilakukan puluhan personil gabungan yang terdiri dari anggota Satresnarkoba Polresta Mataram, anggota BNN kota Mataram, perwakilan TNI, serta di hadiri pula oleh Kapolsek Pagutan Polresta Mataram Iptu Putu Sastrawan, SH.



Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK melalui Kasat Narkoba Polresta Mataram Kopol I Made Yogi Porusa Utama selagi yang memimpin kegiatan ini menjelaskan bahwa sekitar 2000 Masker yang dibagikan ke pengendara yang melewati titik titik kegiatan ini

"Ini salah satu titik dimana kami memberikan himbauan baik itu kesehatan untuk tetap Prokes juga himbauan terhadap masyarakat tentang bahaya Narkotika sambil membagi masker kepada pengendara di Impang 4 Gedung Golkar Jalan Sriwijaya, Kota Mataram,"ungkapnya.

Kami berharap melalui kegiatan ini masyarakat kota Mataram pada umumnya dan yang melintas lewat tempat ini khususnya agar tetap mematuhi Prokes guna mencegah penyebaran virus covid-19 terlebih Omicron yang telah berada di sekitar kita.



Sementara itu Kepala Seksi Rehabilitasi BNN Kota Mataram Heri S, menerangkan bahwa kehadiran timnya pada kegiatan ini disamping menghimbau pengendara tentang Prokes, tim nya juga memberikan himbauan via micropone serta membagikan brosur tentang apa itu narkoba dan bagaimana akibatnya bila mengkonsumsi.

"Alhamdulillah kegiatan berjalan lancar, masyarakat yang kebetulan melintas dan mendengar himbauan-himbauan yang di sampaikan oleh baik itu personil BNN maupun personil Satresnarkoba,"jelasnya.

Melalui kegiatan seperti ini Heri S berharap kepada seluruh pengendara agar tetap mematuhi Prokes terutama Masker harus selalu terpai pada saat dimana pun berada guna pencegahan penyebaran virus baik bagi kita sendiri maupun orang lain.

"Dan semoga masyarakat kota Mataram akan semakin mengerti tentang bahaya Narkoba sehingga melalui kegiatan ini masyarakat selalu tetap ingat apa yang menjadi tugas kita bersama khususnya dalam menekan dan memberantas peredaran narkoba,"pungkasnya.(Adbravo)